

Communiqué de presse

Abacus Research et Tayo Software s'associent

Abacus Research investit environ 1,5 million de francs dans la société Tayo qui a développé une plateforme de gestion immobilière. L'objectif de ce partenariat stratégique est une interaction optimale entre la plateforme de Tayo et le logiciel de gestion immobilière Abalmmo d'Abacus. Cette complémentarité offrira une interconnexion directe entre les régies immobilières, les locataires, les concierges, les entreprises de service et les propriétaires.

Wittenbach-St. Gallen / Lausanne, le 15 septembre 2021 – Issue de l'École polytechnique fédérale de Lausanne, la société Tayo a été fondée en 2017. Elle a développé une plateforme complète destinée au secteur de l'immobilier qui simplifie et optimise les interactions entre les gérances, les locataires, les copropriétaires, les concierges et les entreprises de service. Tous les acteurs de l'immobilier peuvent échanger des informations par voie électronique, ce qui simplifie considérablement les processus. Le potentiel de cette plateforme a également été reconnu par le fournisseur d'énergie Romande Energie qui a pris une participation dans la start-up dès 2019.

Abacus Research a choisi d'investir dans la société de Lausanne pour que son logiciel de gestion immobilière Abalmmo puisse non seulement faciliter les processus administratifs internes et offrir une parfaite intégration dans sa propre solution financière, mais également permettre une communication entre les différents intervenants tels que les locataires, les entreprises de service et les propriétaires. Simplicité et efficacité sont les maîtres mots. L'interaction de la plateforme Tayo et de la solution Abalmmo étend les possibilités du logiciel Abacus en offrant une fonction qui devient plus importante que jamais à l'ère du numérique : l'interaction directe respectivement l'interconnexion via le Cloud.

Il est également prévu d'intégrer le portail Tayo avec l'écosystème de Swiss21, qui propose des logiciels de gestion gratuits en ligne, afin que les artisans puissent aussi bénéficier de la digitalisation pour gérer leurs très petites entreprises.

Daniel Senn, membre de la Direction d'Abacus, explique cette participation : "Avec Tayo, nous avons trouvé le partenaire idéal pour offrir à nos clients une plateforme moderne en complément de notre logiciel de gestion immobilière Abalmmo. Nos utilisateurs bénéficieront de nombreuses simplifications et de processus encore plus rapides."

Etienne Friedli, CEO de Tayo, souligne qu'avec Abacus, il n'a pas gagné uniquement un nouvel investisseur stratégique : "ce partenariat nous aide à renforcer la présence de notre plateforme sur le marché. Nous sommes convaincus qu'avec Abacus, nous avons le meilleur partenaire à nos côtés pour rester un fournisseur de software suisse indépendant. De plus, nous espérons réaliser des synergies dans le développement, selon le principe : l'union fait la force. Ensemble, nous voulons devenir encore plus performants."

Abacus Research SA

L'entreprise suisse de logiciels Abacus Research développe des solutions standards intégrées de gestion d'entreprise pour les PME. Avec plus de 60'000 clients, elle est leader en Suisse. Le groupe Abacus compte actuellement 558 collaborateurs. Le siège principal est à Wittenbach - St Gall, les autres succursales se trouvent à Bienne et Thalwil et en Allemagne.

www.abacus.ch

Tayo SA

Tayo est une plateforme de gestion immobilière qui permet de partager des informations, de communiquer efficacement et d'automatiser les processus simples. La startup de l'EPFL simplifie l'interaction entre les régies immobilières, les locataires, les copropriétaires et les entreprises de service.

www.tayo-software.com

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

Laurent Gfeller
Abacus Research SA
2501 Bienne/Biel
Téléphone +41 79 395 05 59
laurent.gfeller@abacus.ch

Gilles Martin
Tayo SA
1024 Ecublens
Téléphone +41 78 814 33 45
gilles@tayo-software.com